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O advogado Flávio Antony Filho falará sobre “Direitos Fundamentais e 
Meio Ambiente” no II Congresso Nacional de Direito Interdisciplinar, 

entre os dias 22 e 24 de maio na UniNorte

Norma e Antonio Silva, ele anfitrião no próximo dia 23 de maio, da  
festa do Prêmio Industrial do Ano, no Salão de Eventos do Sesi Clube  

do Trabalhador

O conselheiro Josué Claudio Neto cumprimentadíssimo durante a 
semana pelo seu aniversário. Congratulações da coluna

 . Em alusão ao Dia do Trabalhador, a Pre-
feitura de Manaus, por meio da Secretaria 
Municipal do Trabalho, Empreendedorismo e 
Inovação (Semtepi), encerrou a noite do dia  
1°, com a “Festa do Trabalhador 2025” e bons 
números.

. A movimentação atraiu mais de 11 mil pes-
soas para a Casa de Praia Zezinho Corrêa e o 
anfiteatro do complexo turístico Ponta Negra.

 
. Na Casa de Praia Zezinho Corrêa, a pro-

gramação iniciou com o aulão de ritmos, com 
o apoio da Fundação Manaus Esporte (FME). 
Na sequência, o palco Murilo Rayol foi co-
mandado pelas torcidas azul e vermelha dos 
bois-bumbás Garantido e Caprichoso. Já no 
anfiteatro da Ponta Negra, o cantor Uendel 
Pinheiro apresentou um repertório repleto de 
sucessos do pagode ao samba. A surpresa da 
noite foram os convidados nacionais Ivo Mei-
relles e Juliana Diniz. A Festa do Trabalhador 
se estendeu por todo o calçadão da Ponta 
Negra, com um circuito esportivo que contou 
com campeonato de skate, disputa de vôlei e 
beach tênis. Sucesso!

. No próximo dia 8, a Zona Franca de Ma-
naus será homenageada na Câmara Municipal 
de Manaus.

. Com propositura do vereador Rodrigo Sá, o 
modelo de desenvolvimento ganhará reunião 
solene pelos seus 58 anos.

. O evento acontecerá no Plenário Adriano 
Jorge.

. Criada pela marca Balddoria, a t-shirt já 
virou hit entre fashionistas.

. A camiseta homenageia quatro tops bra-
sileiras com seus sobrenomes nas costas do 
modelo: Gisele Bundchen, Izabel Goulart, 
Alessandra Ambrósio e Adriana Lima.

. Show!

 . A Secretaria Municipal de Comunicação 
(Semcom) da Prefeitura de Manaus tem ótimos 
motivos para comemorar.

. Acaba de ser reconhecida nacionalmente 
pelo trabalho de relacionamento da gestão 
com os veículos de comunicação e com a po-
pulação, por meio de uma comunicação ativa 
nas redes sociais. Durante o evento WeGov, 
realizado nesta terça e quarta, 29 e 30 de abril, 
em Florianópolis, Santa Catarina, a capital ama-
zonense foi incluída no Top 10 das instituições 
públicas com mais interações nas redes sociais 
em 2024, na categoria Executivo Municipal.

. A Camara Municipal de Manaus estréia 
novo programa em sua grade, o “Câmara & 
Toada”.

.  Produzido pela Diretoria de Comunicacao 
da Casa Legislativa, o novo projeto tem como 
objetivo valorizar a cultura popular amazo-
nense, com ênfase especial no universo do 
Boi-Bumbá. A atração será transmitida simul-
taneamente pela Radio Camara 105.5 FM, 
TV Camara Manaus (canal 6.3) e no YouTube 
oficial da CMM.

. O jornalista Michael Douglas, conhecido 
por sua ligação com o movimento cultural do 
Boi-Bumbá, será o apresentador do programa, 
que irá ao ar todos os sábado.

‘Festa do 
Trabalhador’
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 . O reconhecimento é fruto do trabalho estra-
tégico e integrado da equipe de comunicação 
da Prefeitura de Manaus, que utiliza as platafor-
mas digitais como ferramenta de aproximação, 
transparência e prestação de contas à popula-
ção. A certificação foi recebida pela secretária 
municipal de Comunicação da Prefeitura de 
Manaus, Camila Silva, a coordenadora de redes 
sociais da prefeitura, Karen Mabel, a jornalista 
e consultora técnica, Emanuelle Baires e Jack 
Serafim, que representaram a equipe de comu-
nicação da gestão. A secretária municipal de 
Comunicação, Camila Silva, celebrou o reconhe-
cimento: “Esse resultado reflete um trabalho di-
ário de planejamento, monitoramento e escuta 
ativa. Utilizamos as redes sociais para fortalecer 
a imagem institucional, ampliar o alcance das 
ações da prefeitura e, principalmente, garantir 
que a população tenha acesso a informações 
claras e seguras”, afirmou. Aplausos!


